



BOLETÍN DE PRENSA

Acura Integra Type S gana el premio 10Best Cars 2024



- *El premio 10Best Cars se suma a la impresionante lista de galardones que ha recibido el Integra, entre ellos el North American Car of the Year 2023*
- *Acura Integra Type S es reconocido por su potencia y performance junto con sus características premium*

Torrance, California, 5 de diciembre de 2023 - El galardonado Acura Integra Type S -el Integra más potente y con mejores prestaciones de la historia- ha obtenido otro importante premio como uno de los 10Best Cars otorgado por la revista Car and Driver. El premio 10Best Cars 2024 se suma a la impresionante lista de prestigiosos galardones de la industria y los medios de comunicación de la nueva generación del Integra, que incluye el distinguido premio North American Car of the Year 2023.

"Estamos muy orgullosos de que el nuevo Acura Integra Type S, nuestro nuevo halo de rendimiento, haya ganado el premio Car and Driver 10Best que se suma a los otros galardones que ha recibido el Integra", dijo Emile Korkor, vicepresidente adjunto de Ventas Nacionales de Acura. "Integra sigue

resonando en el mercado, captando casi el 40% de los compradores de su clase y atrayendo a la próxima generación de clientes a la marca Acura".

Acerca de la lista 10Best de Car and Driver

Para competir en los premios 10Best, -que ha sido un estándar de excelencia durante más de 40 años-, los vehículos deben ser totalmente nuevos, o que no hayan estado disponibles para la competencia en 2023 y aquellos con actualizaciones significativas. Todos deben tener un precio base máximo de 110,000 dólares y estar disponibles a la venta antes del 31 de enero de 2024. Durante dos semanas conduciendo más de 80 autos, camiones y SUV's nuevos que cumplen esos criterios, los editores de Car and Driver asignan a cada vehículo una puntuación de cero a cien. Los votos se cuentan y se promedian para llegar a los 10Best 2024.

Acura Integra Type S

El nuevo Integra Type S ofrece una nueva interpretación del máximo rendimiento para la próxima generación de conductores entusiastas, elevando el Precision Crafted Performance de Acura con la única transmisión manual disponible en su clase.

Desde su regreso a la línea Acura para el año modelo 2023, el Integra de nueva generación se ha convertido rápidamente en el modelo más vendido en el segmento de los compactos deportivos premium y ahora capta casi el 40% de las ventas de su clase en Estados Unidos, con tres veces más ventas que su competidor más cercano.

Acura Integra Type S incluye tecnología y performance que el legado del icónico nombre Integra de otras generaciones ha traído a lo largo de los años, pero con todo el poder y deportividad que la nomenclatura Type S puede ofrecer; un diseño disruptivo, atrevido y robusto, mayor potencia, estabilidad y desempeño para la ciudad y por supuesto, la pista.

Fabricado en Estados Unidos

Integra Type S 2024 se fabrica exclusivamente en la planta de Marysville en Ohio, en la misma línea de producción que el Integra, el Acura TLX y el TLX Type S. El motor K20C se fabrica exclusivamente en la planta de motores de Anna, en Ohio, donde también se produce el V6 turbo que propulsa el Acura TLX Type S y MDX Type S.

Acerca de Acura

Acura es una marca líder en automóviles de lujo que entrega "Precision Crafted Performance", una aproximación original a la tecnología y diseño que crea una nueva experiencia de manejo basado en el performance. Durante más de 30 años, Acura ha reunido mentes creativas, ingenieros y soñadores en un mismo lugar, dejando que sus ideas fluyan libremente para crear máquinas increíbles.

La gama Acura en México está conformada por los sedanes Integra y TLX, y las dos SUVs: RDX para 5 pasajeros, y MDX para siete pasajeros –históricamente la SUV de lujo de tres filas más vendida en los Estados Unidos. Complementan esta línea de vehículos las tres versiones de alto rendimiento Type S: MDX, TLX y el reciente lanzamiento, Integra Type S, en una única versión con transmisión manual. La línea Type S ofrece el más alto performance de Acura y una experiencia de conducción dinámica con mayor potencia, mejor maniobrabilidad y un frenado aún más capaz, sin sacrificar los aspectos de comodidad y facilidad de conducción cotidiana de los modelos de base.

#

Para más información por favor contacta a:

**Honda de México
Relaciones Públicas**

Fernando Maqueo

Gerente de Mercadotecnia y Relaciones Públicas
fernando_maqueo@hdm.honda.com

<http://www.honda.mx/rp>

Blooming. Branding & Content PR

Eve Faure

eve@blooming.mx
+52 (55) 4337 0275

Marisa Lozano

marisa@blooming.mx
+52 (55) 1510 5676

<https://acuranews.com/>